



## 平成29年度新任式・始業式

4月10日（月）は新任式・始業式でした。

まず新任式で新しく来られた先生方を紹介し、その後に始業式を行いました。式辞の中で愛須校長は、「今年度から串本古座高校は、「地域と共に歩んでいく学校」として、串本町・古座川町と連携・協力していくことになった。この学校が地域の人から愛される、信頼される学校であり、小学生、中学生があこがれを持つ学校であってほしい。そのために、お互いを尊重し、ルールを守ることが前提になる。社会に通用する人間として成長するために、基本的なこと、あたりまえのことを徹底して下さい。」と呼びかけました。

その後、HR担任とクラブ顧問が発表され、平成29年度の串本古座高校が始まりました。



## 平成29年度入学式

4月11日（火）に本校体育館にて、平成29年度入学式が行われました。今年度は、男子62名、女子44名の計107名（内全国枠は3名）が入学しました。

式辞の中で愛須校長は、「今年度から3つの新しいコースを設置したこと、串本町・古座川町と連携・協力し地域と共に歩んでいく学校を目指すこと、全国募集の開始など、この平成29年度は、本校にとって特別な第1歩を踏み出す年になる。」「新しいコースの中にグローバルコースがあるが、この言葉のとおり、国境を越えた地球規模の視野と、草の根の地域の視点で、さまざまな問題を捉えていこうとする考え方を持って欲しい。そのために本校で大いに学び、自分を大切にしながら若くしなやかな感性を磨き、成長して下さい。」と述べました。

その後、植芝育友会長の祝辞に続き、入学生を代表して藤崎 凜さんが「『進取創造』『質実剛健』の校訓を大切に、新たな伝統を作りあげるよう努力します。」と力強く宣誓しました

式終了後は各教室に入り、最初のHRが行われました。

新入生の皆さん、新しい生活に早く慣れ、初心を忘れずに頑張ってください。



## 対面式

4月12日（水）には対面式が行われました。最初に在校生を代表して生徒会長の山崎将一朗君が、上級生を代表して「わからないことがあればいつでも話しかけてください。よい思い出をたくさん作りましょう。」と歓迎の挨拶を行いました。続いて新入生を代表して船崎ゆりさんが「わからないことがたくさんあると思います。先輩方よろしくお願ひします。」と応えました。その後、生徒会執行部がスライドを用いて、行事、クラ

ブ活動等の紹介を行い、対面式を終了しました。

1年から3年生まで、久しぶりにそろいました。みんなとともに、頑張っていきましょう。



## 離任式

出会いがあれば、必ず別れがあります。4月5日（水）に離任式が行われ、下記の先生方が異動されました。校長先生の紹介の後、各先生型から挨拶をいただきました。先生方のこれからの活躍を、期待しています。

転出	転入
森 裕（日高高校中津分校へ）	左近 晴久（古座校舎から）
濱口 菜子（古座校舎へ）	中津 花（新採）
松下 一京（熊野高校へ）	神田 友基（古座校舎から）
谷 興治（紀史館高校へ）	清野 祐介（学びの丘から）
有本 理香（新翔高校へ）	長谷川 航（新採）
加減 美佳（退職）	渙崎 祐（新採）
田中 京子（熊野高校へ）	太田 直希（新採）
波床 政志（退職）	濱仲 剛士（新翔高校から）
	西岡 謙（新採）
	久堀 隼人（串本中学校から）



## 警報発令時の対応について

先日プリントを配布したとおり、警報が発令されて朝から休校になった場合の「午後の授業の実施」は、午前10時の段階で判断することになりました。なお、その他の変更はありません。HPにも新しい「警報発令時における学校の対応について」をアップしているので、確認しておいてください。

## クラブ紹介

4月13日（木）には、一年生を対象にクラブ紹介を行いました。下に、写真を載せておきます。



## 5月行事予定

2日（火）	防災学習（4限）	19日（金）	県知事講演
8日（月）	中間考査発表	25日（木）	3年校内実力テスト（6限）
15日（月）	考査開始 交通指導	26日（金）	公務員セミナー
18日（木）	考査終了 総体壮行会		